

conquistado hace apenas unos días en Silkeborg.

En la modalidad de K1, el gallego Iván Alonso, del equipo nacional de España, doble subcampeón de Europa de maratón en aguas bravas, fue el más rápido en la lucha contra el cronómetro, tras invertir un tiempo de 13.42. Segundo partirá Javi López, del Club Piragüismo El Sella, de Ribadesella. «Sí, buenas sensaciones; muy dura la ría, pero bien. Ahora a librar la salida sin percances y poder darlo todo. A ver si me acompaña la suerte», apunta el sotobarquense, que hizo un tiempo de 13.54.

Javi López y Milín Llamedo saldrán segundo y tercero en K-1, tras Iván Alonso

Tercero quedó Milín Llamedo Álvarez, paragués de Los Rápidos-Jaire Aventura de Arriondas (13.57). Cuarto, el portugués Alfredo Faria (13.59). El vigente campeón individual del Descenso del Sella y actual dominador del maratón europeo y mundial, el danés Mads Brandt Pedersen, realizó el quinto mejor crono (14.02). Por detrás, otros aspirantes al triunfo como Roberto Geringer (Club Piragüismo El Sella), sexto; Kiko Vega (Sociedad Cultural y Deportiva de Ribadesella), noveno, o Guillermo Fidalgo de León (Oviedo Kayak-La Ribera), decimocuarto.

Emotivo recuerdo a «el Mole». Una pancarta gigante que recuerda la figura de Pedro Fuente Olmo, motejado cariñosamente como «el Mole», brilla desde última hora de la tarde de ayer, jueves, en la calle principal de la villa de Arriondas. La promovió el colectivo «Los Botijos» de Cangas de Onís, del cual fue uno de sus fundadores e impulsores a principios de los 80 del siglo pasado y siempre fiel al desfile de la Fiesta de las Piraguas de Asturias. El Mole falleció el pasado 14 de diciembre, a los 64 años de edad.

El emotivo acto de homenaje póstumo contó, además de con una amplia representación de cangueses y canguesas, con la asistencia de su viuda, Isabel Cardín Marcos; sus hijos Ángel y María y su hermano José Fuente Olmo, así como también con la presencia de los alcaldes de Cangas de Onís y de Pares, José Manuel González Castro y Emilio García Longo respectivamente, y del presidente del Comité Organizador del Descenso Internacional del Sella (CODIS), Juan Manuel Feliz Granda.

Exposición sobre el tren fluvial en Gijón. El Museo del Ferrocarril inauguró ayer una exposición sobre la historia del tren fluvial, uno de los grandes emblemas de la Fiesta de las Piraguas.



Leli Rubiera recibe de manos de Janel Cuesta el premio «Amigos de Dionisio de la Huerta» 2022. | Ángel González

Un sellero del que te puedes fiar

La Asociación Amigos de Dionisio de la Huerta entregó su premio anual al periodista Leli Rubiera en un multitudinario acto

J. J. Gijón

La Asociación Amigos de Dionisio de la Huerta entregó ayer, en un acto multitudinario, los premios que anualmente concede a personas que se hayan destacado por la promoción del Descenso del Sella. En esta ocasión el elegido fue el periodista Leli Rubiera, recientemente jubilado tras desempeñar durante muchos años el cargo de jefe de prensa del Sporting.

El acto tuvo lugar en el Grupo Covadonga y contó con la presencia del alcalde de Pares, Emilio García Longo; el presidente de la Federación Internacional de Piragüismo, Pachi Perurena, y el del comité organizador del Descenso del Sella, Juan Manuel Feliz. Con ellos un buen número de piragüistas veteranos y miembros de la asociación que otorga los premios.

El acto fue aprovechado para hacer un amplio recordatorio, a través de un documentado vídeo, de la figura de Dionisio de la Huerta recorriendo su vida dedicada al deporte, aunque en especial al tenis y al piragüismo.

La asociación también destacó los méritos del premiado y cómo desde los distintos medios de comunicación en los que trabajó siempre se volcó con el Descenso del Sella. Glosó la figura del homenajeado Janel Cuesta. Este, como resumen, recordó unas palabras del desaparecido Quini cuando un día, hace ya bastantes años, le dijo: «en este Sporting del único que te puedes fiar es de Leli Rubiera».

Rubiera agradeció la distinción, que consideró «un honor», y se mostró especialmente contento por recibirla «en un club como el Grupo, que es el epicentro del deporte en la ciudad, y por recibirlo de manos de una persona como Janel Cuesta». Leli Rubiera cerró su breve intervención asegurando que «jamás Asturias podrá devolver a Dionisio de la Huerta lo que este hizo por la región, no solo a nivel deportivo sino también empresarial, turístico o social».

La Asociación Amigos de Dionisio de la Huerta también homenajeó a varios históricos del Sella como Juan Antonio González, José Ramón Álvarez o Emilio García-Blanco.

Tenis

Las entradas para el ATP 250 de Gijón costarán entre 10 y 60 euros; los abonos, entre 165 y 220

La venta se abre el lunes, día 8, para federados y socios de clubes con canchas de tenis, y el 11 para el resto

J. J. Gijón

La organización del ATP 250 que se disputará en Gijón del 8 al 16 de octubre está en marcha. Estos últimos días han estado trabajando en Gijón siete personas de la Federación Española de Tenis ultimando detalles. Fueron los responsables de marketing, montaje, seguridad y entradas.

En la presentación oficial del torneo el presidente de la Federación Española de Tenis, Miguel Díaz Román, indicó que tratarían de que las entradas se pusieran a la venta antes de mediados de agosto. Lo harán el próximo lunes, día 8, pero solo para federados en Asturias y socios de clubes asturianos que tengan canchas de tenis en sus instalaciones. El jueves 11 podrán adquirir abonos y entradas el resto de interesados.

El abanico de precios es amplio y prácticamente para todos los bolsillos. La propuesta, pen-

diente de la confirmación oficial por parte del Ayuntamiento, es que el abono para todos los partidos en la grada baja del Palacio de los Deportes cueste 220 euros, 165 si es en la grada alta. Las entradas de día incrementan su precio a medida que avanza el torneo. En primera ronda serán de 15 y 10 euros respectivamente y aumentarán 5 euros cada jornada. La final costará 60 euros en la grada baja y 50 en la alta.

La venta de los abonos se produce dos meses antes del inicio del torneo sin que los aficionados sepan quiénes serán los jugadores participantes más allá del local Pablo Carreño y de su compañero Roberto Bautista. Ambos ya anunciaron hace semanas su intención de participar en este torneo. No obstante, el director del torneo, Tomás Carbonell, se mostró optimista en cuanto a la presencia de grandes jugadores ya que en esas fechas solo hay otro torneo, el de Florencia.



Enrique López, durante la final de 2019. | Juan Plaza

Enrique López y Julio César Porras, finalistas del Nespral

Enrique López tratará esta tarde de revalidar el título logrado el pasado año en el torneo Dionisio Nespral, que a lo largo de la semana se está disputando en las instalaciones del Club de Tenis de Gijón y que alcanza su edición número 58. El torneo forma parte del circuito IBP Tennis. López se clasificó para la final, que tendrá lugar a las 18 horas, tras ganar ayer a David Pérez por 6-4 y 7-6. Su rival en esta final será Julio César Porras, quien superó en la otra semifinal al argentino Nazin Makhrouf por un doble 6-4. El argentino Porras está siendo la sorpresa de un torneo en el que los principales favoritos, a excepción de Enrique López, cayeron en la primera ronda, informa J. J.